
Ata nº 09/2020 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas

No dia vinte e seis de novembro do ano de dois mil e vinte, realizou-se a reunião do colegiado do
câmpus Canoinhas, de forma não presencial, via google meet. Estavam presentes os membros
natos do colegiado: Diretor-Geral, Joel José de Souza, e a Chefe do Departamento de Ensino,
Pesquisa  e  Extensão,  Magali  Regina;  também  estavam  presentes  os  conselheiros  com
representações de cada segmento;  e  demais  servidores  convidados.  Pauta: 1- Alteração do
horário de funcionando do curso de ADS com a implantação do novo PPC ; 2- Apreciação
do Plano de Contingência do câmpus Canoinhas; 3- Correções no calendário acadêmico
2021. O diretor Joel  apresentou  a pauta da reunião, agradeceu a presença de todos, destacou
os  seguintes  informes:  o  processo  seletivo  para  cursos  técnicos  integrados,  em  virtude  da
pandemia será por sorteio; na reunião do Consup, foi prorrogado o período com aulas no sistema
de ANP até 30 de abril, quando termina o semestre 2020-2.Essa data ainda será pauta na próxima
reunião do Consup, o que pode gerar uma alteração nesse prazo; outro informe foi com relação às
formaturas, o diretor explicou que, por opção das turmas, a formatura foi cancelada, no formato
virtual, no entanto, os diplomas já foram assinados. O diretor explicou que os alunos gostariam de
fazer a formatura presencial, se for possível, em outro momento. Passando para o primeiro ponto
de pauta: Alteração do horário de funcionando do curso de ADS com a implantação do novo
PPC, o coordenador do curso, professor Luciano Barreto, destacou que o PPC foi aprovado no
colegiado com as alterações da carga horária e adequação às novas legislações, especialmente a
curricularização da extensão. Um ponto que ainda não havia sido discutido naquele momento foi
sobre o horário de funcionamento, o coordenador mencionou que atualmente o horário das aulas
é das 18h30 às 22h30min; no entanto, a equipe do curso avaliou que esse horário é um impeditivo
para que os alunos cheguem no horário, principalmente para alunos de outras cidades, ou que
trabalham, sobretudo no comércio, um outro agravante refere-se ao fato de que o IFSC é o último
ponto para as vans deixarem os alunos. Sendo assim, o professor Luciano apresentou algumas
propostas, destacou as vantagens e desvantagens para cada uma das seguintes propostas de
alteração de horário apresentadas: Proposta1: horário de aula das 19h às 22h; Proposta 2: horário
de  aula  das19h20min  às  22h20min,  diante  das  propostas  apresentadas  foi  realizada  uma
pesquisa com os alunos, o resultado demonstrou que 78,7% dos alunos escolheram a proposta 1;
e 21,3% dos alunos escolheram a proposta 2. O coordenador colocou então para a avaliação do
colegiado a proposta 1 escolhida pela maioria dos alunos. O diretor elogiou e parabenizou o grupo
do  curso  ADS  pela  forma  como  conduziu  essa  discussão  com  os  alunos.  A proposta  1  foi
aprovada por aclamação pelos conselheiros presentes. Na sequência passou-se para o segundo
ponto de pauta:  Apreciação do Plano de Contingência do câmpus Canoinhas,  a servidora
Daiana Machado apresentou o Plano de contingência – PanCon do câmpus Canoinhas para todos
os presentes, destacou que há 3 documentos sendo elaborados de forma paralela, o Plano de
Contigência geral do IFSC, o plano de ação, como desdobramento do Plano geral e o PlanCon do
câmpus Canoinhas, elaborado em cumprimento às exigências legais do estado e município. O
diretor questionou se houver uma mudança do Plano do IFSC, na próxima reunião do Consup, se
isso não vai afetar esse plano que está sendo apresentado hoje, a servidora Daiana explicou que
se houver necessidade de alterações, essas serão enviadas para o comitê gestor municipal para
uma nova avaliação. O conselheiro Elcio perguntou sobre os custos para implantação do Plano, o
diretor  Joel  explicou  que  o  recurso  será  uma  parte  em  rede,  e  que  esse  recurso  já  está
programado,  o  diretor  agradeceu  o  trabalho  da  comissão.  O  Plano  então  foi  aprovado  por
aclamação. Passou-se para a última pauta: Correções no calendário acadêmico 2021. A chefe
DEPE Magali,  apresentou o calendário 2021, explicou que depois da aprovação no colegiado,
houve necessidade de algumas alterações, especialmente com relação ao feriado de Carnaval, e
ao dia do servidor público, destacou que é apenas uma correção. Não houve questionamentos,
sendo assim,  as  alterações  foram aprovadas  por  aclamação.  Nada  mais  havendo a  tratar,  o
presidente do colegiado, Joel José de Souza encerrou a reunião, e eu, Juliete Alves dos Santos
Linkowski,  secretária  do  colegiado,  lavrei  a  presente  ata  que  foi  aprovada  por  todos  os
conselheiros de forma online. 



Apresentação dos novos nomes dos representantes, Discentes e Técnico Administrativo
(TAE)  no  colegiado.  O  Diretor  iniciou  a  reunião  cumprimentando  a  todos  os  participantes,
mencionou que esperava poder entrar também na pauta o assunto de aprovação da minuta do
câmpus com relação ao uso do auditório e demais espaços pela comunidade. O presidente do
colegiado explicou como funciona esse processo. No entanto, ainda não foi possível concluir esse
trabalho para discussão nesta reunião, o outro ponto que ficará para a próxima reunião será a
apresentação da proposta de um curso FIC. O diretor ainda aproveitou para esclarecer o assunto
sobre o cancelamento das matrículas, assunto este que gerou uma discussão na mídia. Foi então
esclarecido que o IFSC não está cancelando matrículas e que isso só acontece no início dos
semestres letivos (respeitando os prazos), quando o aluno não assume a vaga. Informou ainda
que o IFSC continua com a situação de reitor Pro -Tempore. Não havendo mais informes, o diretor
deu  início  ao  ponto  de  pauta.  1-Apresentação  dos  novos  nomes  dos  representantes,
Discentes e Técnico Administrativo (TAE) no colegiado. O presidente do colegiado solicitou a
explicação de como aconteceu a consulta para escolha dos representantes TAEs, a servidora
Cristiane Vieira dos Santos Furst explicou que o processo ocorreu mediante uma consulta por e-
mail para todos os TAEs, com um formulário anexo para preenchimento dos interessados. Só
houve uma interessada e portanto é o nome apresentado ao colegiado para a vaga de suplente
representante TAE: Cristiane Vieira dos Santos Furst. A indicação foi homologada por todos os
presentes. Com relação aos discentes, o diretor  informou que foi solicitado aos representantes
das turmas e ao Grêmio Estudantil para que indicassem os nomes, o único grupo que retornou foi
o grêmio Estudantil. O conselheiro Cleber Roberto Stange explicou como foi feito o contato com
os representantes de turma, destacou a dificuldade do contato. Também destacou que o pedido foi
enviado por todos os coordenadores, conforme solicitação da Coordenadoria de Assistência ao
Discente. O presidente do colegiado  complementou que o grêmio fez uma consulta e apresentou
três nomes, são estes: Nathália Pereira, indicada para vaga de titular; Helen de Fátima de Oliveira
Fin,  como  suplente  e  Pablo  Gabriel  Ribeiro  Fernandes,  indicado  também  como  suplente.  A
discente Nathália explicou que a consulta aos discentes ocorreu por aceitação, e os 3 nomes
foram aceitos. O presidente do colegiado informou que os contatos dos novos membros serão
inseridos  na  lista  de  e-mails  e  no  grupo  de  whatsapp.  O  diretor  destacou  a  importância  da
representação no colegiado e a necessidade de sempre se consultar a categoria antes da reunião.
Nada mais havendo a tratar, o presidente do colegiado, Joel José de Souza encerrou a reunião, e
eu,  Juliete Alves dos Santos Linkowski,  secretária do colegiado,  lavrei  a presente ata que foi
aprovada por todos os conselheiros de forma online. 




